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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２８年３月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

庄内賢一  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 

 
１．安全な道路環境整備について  

 ⑴  北清水清長大橋入口の交差点について  

  ①  信号機の設置について  

  ②  大型車両通行の為、標識（看板）の設置について  

 ⑵  サビア脇踏切から１号線用水路間の道路について  

①  防犯灯の設置について  

②  交差点の道路照明灯の設置について  

 

２．町内循環バスについて  

 ⑴  横芝駅の電車の時刻表に合わせて運行しているか  

 

３．成田空港航空機の飛行コースについて  

 ⑴  飛行コースを外れて飛ぶ航空機について  

 

 

１．町長の政治姿勢について  

⑴  ２期目４年間の自分自身の評価は  
⑵  この４年間で積み残しをしたものは何か  

 
２．人事について  

 ⑴  大 勢 の 幹 部 職 員 の 退 職 に 伴 う 平 成 ２ ８ 年 度 定 期 人

事異動の基本的な考え方について  

 ⑵  人事考課制度はどのように反映するのか  

  

３．産業振興について  
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３  

鈴 木 和 彦

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴  ひかり直売所への水洗トイレの設置について  

 ⑵  横芝光町版人材バンクの設置について  

 

４．教育関係について  

 ⑴  長期不登校児童生徒の対応について  

 ⑵  いじめに伴う対応について  

 ⑶  小学校の統合について  

 

 

１．横芝光町まち・ひと・しごと創生総合戦略について  

 ⑴  農業の強化について  

  ①  経営・法人化支援事業の具体的な施策は  

  ②  新規就農支援事業の具体策は  

  ③  担 い 手 育 成 総 合 支 援 協 議 会 に よ る 法 人 化 や 就 業

相談について  

  ④  観 光 企 業 誘 致 及 び 雇 用 促 進 事 業 の 具 体 的 な 施 策

は  

 ⑵  地域の魅力を最大限に活用し町の活性化について  

  ①  新 た な 拠 点 施 設 （（ 仮 称 ） 産 直 交 流 施 設 ） の 活 用

事業は  

  ②  （仮称）産直交流施設のタイムスケジュール及び

準備室の設置の考えは  

 

２．水稲生産調整目標面積について  

 ⑴  平成２８年度生産調整目標面積について  

  ①  平 成 ２ ７ 年 度 の 目 標 面 積 に 対 す る 実 績 と 平 成 ２

８年度の目標面積は  

  ②  平 成 ２ ８ 年 度 の 目 標 面 積 に 対 す る 取 り 組 み 体 制

は  

  ③  平成２８年度の水稲病害虫対策は  

 

３．改正農業委員会法について  
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４  

秋鹿幹夫  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５  

齋藤順一  

議員  

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴  農業委員会の役割  

  ①  農業委員・農地利用最適化 推進委員と農地中間管

理機構はどのようにリンクするのか  

  ②  女性農業委員の選出基準は  

  ③  耕作放棄地に対する農業委員会の対応は  

 

 

１．人口増加施策について  

 ⑴  出生率１．８に向けての施策は  
 ⑵  当町の具体的雇用創出施策は  
 ⑶  今後の子育て支援策について  
 ⑷  転出・転入者アンケート調査について  
 
２．町の経済発展について  

 ⑴  シティマネージャー導入後の効果は  
 ⑵  プレミアム商品券の効果は  
 ⑶  駅前広場の将来像はどの様に考えているか  
 ⑷  成田空港の経済効果をどう捉えているか  
 
 
１．「横芝光町人 口ビ ジ ョ ン 」及 び「 横 芝 光 町 ま ち・ひ と ・

しごと創生総合戦略」等について  

 ⑴  ４ ６ 事 業 の 全 体 及 び 各 事 業 ご と の 進 捗 状 況 に つ い

て  
 ⑵  ４ ６ 事 業 に お け る 行 政 主 導 型 事 業 と 町 民 主 導 型 事

業の割合について、また、町民主導 型事業の詳細につ

いて  
 ⑶  若 手 職 員 に よ る プ ロ ジ ェ ク ト チ ー ム の 詳 細 に つ い

て  
 ⑷  総合戦略の全体管理（リスク管理、情報管理、ＰＤ

ＣＡ）について  
 ⑸  総合戦略におけるリーダーシップについて  



  
- 4 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑹  総合戦略の重要業績評価指標（ＫＰＩ）及び重 要目

標達成指標（ＫＧＩ）に関し、誰がどのように達成度

を評価するかについて  
 ⑺  政府の高齢者移住構想に関し、町の受け入れの考え

について  
 ⑻  総合戦略における高齢者福祉（認知症対策等）の考

え方について  
 ⑼  古民家、空き家利用による移住促進及び企業誘致に

ついて  
 ⑽  観光客等の町内誘致について  

①  横芝光町の魅力等をどのように考えるか  
  ②  「国家戦 略特別区域外国人滞在施設経営事業」に

ついて、町としての考えは  
  ③  横芝光町へ観光がもたらす効果について  

 
 
１．地方創生総合戦略について  

 ⑴  基本目標５件、具体的施策２８件は多い印象だがＨ

３１年度までにどのようなプロセスで進めるのか  
 ⑵  空き家対策・公共施設管理の計画の具体的説明を  
 ⑶  国からの予算はどれくらいか。また具体的予算配分

はどうであるのか  
 
２．情報の公開・共有・発信について  

 ⑴  情報公開の申請の件数と内容は（過去３年分）  
 ⑵  スマホ向けアプリ・観光協会 HP・ YouTube の作成

スケジュールは  
 ⑶  SNS 導入を提案（ fa ce book 等）  
 
３．教育の支援について  

 ⑴  当町出身高校生の大学進学率は（過去３年分）  
 ⑵  日本学生支援機構奨学金の現状認識は  
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７  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 ⑶  当町出身大学生の奨学金貸与の実態は  
 ⑷  給付型奨学金導入の検討をされてはどうか  

 
 
１．子育て支援策  

 ⑴  学校給食費の保護者負担軽減について  
 ⑵  食育推進宣言の町、当町学校給食における安全性に

ついて  
  ①  学校給食における食育について  
  ②  輸入食品を使用しているか  
  ③  地元産食糧の使用割合について  

 
２．成田空港問題  

 ⑴  成田空港の第３滑走路建設について  
  ①  第３滑走路の必要性について  
  ②  騒音下住民への対策について  
 
３．広域連携について  

 ⑴  環境衛生組合の統合について  
  ①  家庭ゴミ袋料金の差額について  

 
４．東陽病院について  

 ①  電子カルテにして会計待ち時間の改善を  

 
 
１．平成２７年度国の補正予算の活用について  

 ⑴  男 女 に お け る 不 妊 治 療 の 助 成 制 度 の 取 り 組 み に つ

いて  

 ⑵  年金生活者等支援臨時福祉給付金について  

 ⑶  地方創生加速交付金の活用について  

  

２．優しさあふれるまちづくりについて  
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 ⑴  町立保育所の統廃合および給食について  
 ⑵  児童館（センター）への取り組みについて  
 ⑶  雇用環境提供のための情報サービスについて  
 

３．教育行政について  

 ⑴  防災教育の実情および今後の取り組みについて  

 ⑵  小学校の統廃合について  


